
月　　日 曜日 時間 順番 氏　　　名 議席

10：00 １ 長　浜　信　夫 16

２ 箕　底　用　一 7

３ 平　良　秀　之 9

４ 東内原　とも子 6

10：00 １ 井　上　美智子 17

２ 友　寄　永　三 5

３ 福　島　英　光 12

４ 﨑　枝　純　夫 13

10：00 １ 　宮　良　　操 15

２ 我喜屋　隆　次 11

３ 石　垣　涼　子 3

４ 長　山　家　康 4

10：00 １ 大　石　行　英 22

２ 小　底　嗣　洋 18

３ 砥　板　芳　行 10

４ 　仲　間　　均 1

９月14日 水

９月15日 木

平成28年 第６回 石垣市議会（定例会）

一　般　質　問　日　程　表

９月12日 月

９月13日 火



平成28年９月12日(月)～９月15日(木)

順番 議席

１ １６ 長　浜　信　夫 君

子どもの貧困対策について
改正児童扶養手当法が施行されましたが、改正内容につ
いて説明を求めます。

障害者差別解消法について
同法の目的及び施行後、本市の取り組みについて説明を
求めます。

平久保崎灯台の駐車場整備について
当箇所は早急に改善する必要があります。今後の対応に
ついて当局に説明を求めます。

自衛隊配備問題及び市長の政治姿勢について
これまでの自衛隊配備問題の経過を見て、市長はどのよ
うな受け止めをなさっているのか、率直な見解を求めま
す。

平成28年 第６回 石垣市議会（定例会）

一　般　質　問　通　告　書

氏　名

２ ７ 箕　底　用　一 君

本市における、救急車すべてにクラウド型モバイル心電
図伝送システムの導入について

口蹄疫対策について

真栄里公園内のテニスコートについて

税金を使用して行われたお見合い婚活番組について

市立図書館前における道路交通の安全性について

南の浜人工ビーチ内におけるヘドロについて

美崎町における自転車やバイクの違法駐車問題について

舟蔵公園における外周フェンス破損及び改修時期につい
て

公立小中学校における空調整備の進捗状況について

ヤギ優良種畜支援事業について

質　問　要　旨
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順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

１、
(1)

２、
(1)

３、
(1)

３ ９ 平　良　秀　之 君

「子どもの貧困」対策について
「子どもの貧困」とはどのような状態を指し、本市内に
おける対象者数について
支援事業の事業名、内容、予算並びに目的について
就学援助制度の目的、予算、申請への取り組みについて

北西部交通弱者対策の取り組みについて
市内交通弱者対策への取り組みと課題について
シルバーパス事業の予算と事業内容、利用状況について
まちなか循環バスの事業目的と利用状況について
石垣市地域公共交通協議会の設置目的について
デマンド型交通の導入について

無料接続Ｗi-Fi搭載の自動販売機等の設置について
自治体による無料Ｗi-Fi整備事業の目的と効果について
市による無料Ｗi-Fi整備事業の予算とエリア並びに効果
について
公共敷地内・施設内の自動販売機設置契約における本市
の現状(設置台数、年間目的外使用料、契約団体)と管理
運営の仕組みについて

新庁舎建設事業における緊急防災・減災事業債の活用に
ついて
平成28年度までの時限立法である緊急防災・減災事業債
の延長要請後、国の動向について

１
(1)

(2)
(3)

２、
(1)
(2)
(3)
(4)
(5)

３、
(1)
(2)

(3)

４、

(1)

４ ６ 東内原　とも子 君

保育行政について
待機児童解消に向けての保育士確保新設事業について

農林水産行政について
新空港南側農地内の排水路整備について

都市建設行政について
白保海岸船着き場周辺の施設整備の進捗状況について



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

１、
(1)

(2)

(3)

(4)

２、
(1)
(2)

３、
(1)

(2)
(3)

１、

２、

３、

４、

５ １７ 井　上　美智子 君

自衛隊配備問題について
２回行われた防衛省の説明会での回答をどのように精査
し、市民に情報を提供したか
市民には賛否いろいろな意見がある。それぞれの立場の
人と市長自ら直接意見を聞く必要があると思うが、市長
はどのように対応するか
政府は、新型のミサイルを開発し、先島の主要島に配備
するとのこと、配備ありきで動いている。市長はどのよ
うに捉えているか
報道によると八重山防衛協会の会則第４条の１に「自衛
隊の沖縄配備に賛同し、その活動に協力する」とある
が、顧問である市長は推進という立場か

農業政策について
毎年実施されている「人・農地プラン」の成果について
サトウキビの育苗、天候に左右されない収穫方法、鳥獣
害等の対策及び増産について

北部振興について(教育施策)
北部の小学校が、集合学習や社会見学などに使うバス運
賃への補助の増額について
各学校へのクーラー設置について
「幼稚園５人未満は休園」問題について

６ ５ 友　寄　永　三 君

給食センターの一部業務委託について

路上寝込み対策について

登野城公園見直しの進捗状況について

東京オリンピック聖火リレーについて

平和行政について
陸上自衛隊ミサイル基地建設計画について
計画内容について
環境への影響について
情報公開について

人事行政について
人事評価制度の取り組み状況について
石垣市人材育成基本方針の改訂に係る委員会等の開催に
ついて
職員の休職状況について
現在の休職者数(休職理由別)
過去３年間の休職者数

福祉行政について
福祉避難所兼ふれあい交流施設建設について
建設地変更の経緯について
本計画の現在の進捗状況及び今後の日程について
早期建設へ向けての課題について

１、
(1)
①
②
③

２、
(1)
①

(2)
①
②

３、
(1)
①
②
③

７ １２ 福　島　英　光 君



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

自衛隊基地配備計画について

市内の環境美化とごみ散乱の現状改善について

市長の政治姿勢について
８ １３ 﨑　枝　純　夫 君

１、

２、

３、

自衛隊配備計画について
八重山防衛協会役員就任について
住民説明会について
配備計画について

多選禁止条例制定について
市長公約の条例制定時期について

教育行政について
石垣市立幼稚園管理規則の一部改正について
石垣市立学校給食センター調理業務委託について

運動施設管理について
総合体育館・陸上競技場等の施設及び機器の充足につい
て

市長の政治姿勢について

１０

１、
(1)
(2)
(3)

２、
(1)
(2)
(3)
(4)

３、
(1)
(2)
(3)

９

市営住宅について
市営住宅空家募集について(全体)
地域性との関わりについて(小規模)
地域住民入居優先の考えについて(小規模)

民生委員について
民生委員の募集状況について
定数確保に向けた動きについて
欠員によるデメリットについて
市職員退職者の委嘱について

観光行政について
観光客受け入れ体制について
海外観光客の満足度アップに向けた取り組みについて
実態調査、アンケート等実施について

１１ 我喜屋　隆　次 君
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１５ 宮　良　　操 君



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

１２ ４ 長　山　家　康
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１１ ３ 石　垣　涼　子 君

子ども・子育て施策の課題と対応について

いじめ防止の施策について

市立幼稚園及び小中学校における環境整備について

運動公園や市民会館、図書館等の駐車場整備について

公共施設等の老朽化対策について

街路事業(街路3・5・18号(商工西通り)、街路3・5・19
号(二中北通り)）の進捗と今後の計画について

君

保育行政について
保育士不足解消に向けての取り組みについて
保育士資格取得への支援について
市独自の出産祝い制度の導入について
児童家庭課の昼窓の業務内容について

指定管理者制度による観光施設の維持管理について
７月30日付地元紙報道の事態はなぜ起きたのか
課題と対策について

移住者が活躍できる街を目指して
増加している移住者の割合について
転入時やその後の移住者への市の対応・施策について

新・パインの日について
今年の「パインの日」の取り組みについて
「パインの日」キャンペーンの実行主体について
「パインの日」の将来像について

母子生活支援施設について
母子生活支援施設の必要性について
母子生活支援施設の石垣市への設置の可能性について

労働行政について
市内の雇用状況について
課題と対策について

石垣市火葬場の出棺時間について
遺族感情と御霊に配慮した火葬場の出棺時間について

１３ ２２ 大　石　行　英 君

国立自然史博物館の誘致について
シンポジウムの成果と反省点について
八重山の優位性について
今後の取り組みとまちづくりについて

沖縄県水産海洋技術センター石垣支所の今後のあり方に
ついて
本市養殖業の概要について
ヤイトハタ養殖における課題について
今後のあり方と取り組みについて



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

１６ １ 仲　間　　均 君

小　底　嗣　洋 君

１５ １０ 砥　板　芳　行 君

人材育成基本方針について
接遇研修、職場内研修について
人材育成基本方針改訂版が作成されるまでの経緯につい
て

人事評価制度について

教育行政について
中学校教育現場におけるデジタル教科書を使用する授業
の実施状況について
デジタル教科書の使用が遅れている理由について
入札は適切であったか
教育現場の施設環境整備と施設改修・修繕について
学校現場からは、どのような要望等がきているか
要望に応えるための予算の確保等について

施設整備及びキャンプ誘致について
2020年東京オリンピックに向け、各種競技のキャンプ誘
致への取り組みと施設の改修について

海難救助について
救難飛行艇ＵＳ-２の石垣配備について
我が国は世界第６位の経済的主権が及ぶ海域面積を有す
る海洋国家であり、本市は我が国最南端の海難救助の拠
点であることから、周辺海域を航行する国内外の船舶や
遠海での漁業の海難救助・救急輸送体制を確立する為に
救難飛行艇ＵＳ-２の石垣配備の検討について

尖閣諸島問題について
中国海警による領海侵犯について
中国漁船約230隻による接続水域への侵入及び領海侵犯
について
岡本行夫氏の「尖閣を仲裁裁判所に提訴せよ」について

自衛隊配備問題について
尖閣諸島周辺海域での中国海警及び艦船の動向について
北朝鮮のミサイル発射など、挑発行為について
石垣市への自衛隊配備の必要性について

１４ １８
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